



# 9月さくらんぼぐみだより

2024年 9月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

暦の上では秋ですが、日中はまだ暑い日が続きそうですね。

8月は体調不良や長期休みがありました。生活のリズムを整えながら保育園生活を送り、子どもたちが大好きな水遊びのほか、「運動の秋」に向けて様々な運動遊びを取り入れながら過ごしていきたいと考えています。今後も感染症や熱中症の対策をしながら、健康に残暑を乗り切っていきましょう。

## お願い

### 【今月のわらい】

- 秋の自然に触れながら、十分に体を動かして楽しく遊ぶ。
- 簡単な身の回りのことを、進んでしようとする。
- 運動会のことを楽しみにしつつ、参加に向けて遊びを楽しむ。

### 【今月の予定】

- 2日(月) 引き取り訓練
- 4日(水) 身体計測
- 13日(金) シャワー終了
- 17日(火) 2歳個人面談期間 (~26日まで)
- 10月5日(土) 運動会 (14時~)



○登園が9:30を過ぎる場合はご連絡をください。お願いします。(散歩など、活動内容によって時間が早まる場合は事前にお知らせする場合がございます。)

○シャワーはまだありますので、○△×のチェック、タオルは引き続きお持ち下さるようお願いいたします。

○登園時手洗いしてから入室をよろしくお願いたします。

○戸外活動が増えてきますので靴の汚れが多くなりますのでご了承ください。降園後お出かけなど、靴がないと困る場合は家庭よりもう一足靴をお持ち下さい。

## ~夏の遊び~ 楽しかったね

登園すると「せんせ〜今日なにをするの?」と目をキラキラ輝かせて聞いてくれます。「何したい?」と聞くと「水あそび〜、雨降ってなかったよ!」とやる気満々です。暑い日が多かったのであまり出来ませんでした。やれる時は子どもたちと一緒に保育士等も全力です。「お水かけて〜頭から」とのリクエストに答えたり、子どもたちが水をかけたりして・・・とにかくさくらんぼ組は全員びしょ濡れで楽しんでいました。

「こおり〜がいい! あっでもゼリーもやりたい」とのこと。今日は氷で遊ぼう! と伝えると「やった〜」と立ち上がりその場でジャンプしています。準備するから待っててね、と伝えると保育士等の周りには子どもたちでいっぱい。お約束を聞いている間も氷が気になってソワソワしています。氷遊びが始まると色がついている氷を選んで握ったり、画用紙の上でお絵描きをしたりと思うままに感触遊びを楽しんでいました。お友達と会話をしながら感触遊びを楽しんでいました。楽しいことをしていると自然に会話が増え、色々な言葉も使うようになっていきます。

## ~友達との関わり~

簡単な言葉を交わしながら遊ぶようになり、友達との関わりをより楽しめるようになってきた子どもたち。

自己主張の強さがありますが、保育士等が代弁した相手の気持ちを受け入れたり、自分の気持ちを上手く伝えようとしたり、少しずつ柔軟にやりとりできるようになりました。

最近では、ごっこなどを友達と楽しんだりしています。聞いていると、たくさん可愛い会話が増えています。

